



Newsletter Juni 2020



Liebe Pferde-, Reit- und OKV-Freunde

Ganz langsam nehmen wir nach all den Restriktionen wieder Fahrt auf. Die Gratwanderung zwischen zu viel und zu wenig wird schwierig werden. Geniessen wir gemeinsam die neuen „Freiheiten“. Lassen Sie uns gemeinsam vernünftig sein, damit wir uns bald über weitere Lockerungen freuen dürfen. Über Sinn und Unsinn von Regeln lässt sich immer streiten. Das war schon immer so und wird auch immer so bleiben. Das beginnt im Kindesalter und wird vermutlich nie enden... Oder haben Sie Regeln zu Hause, im Kindergarten, in der Schule, in der Lehre oder wo auch immer, zu jeder Zeit als sinnvoll erachtet? Oft hat man den Sinn dahinter erst später verstanden.

Der OKV ist für die Lockerungen bereit und versucht die angeschlossenen Vereine nach bestem Wissen und Gewissen zu unterstützen.

Wir freuen uns, dass der Fahrcup 2020 durchgeführt werden kann. Wir starten am 4. Juli in Henau. Anstelle von vier Qualifikationsplätzen wird es dieses Jahr nur deren drei geben. Das Fahrchampionat wird 2020 ebenfalls nicht Corona zum Opfer fallen, sondern findet am 25./26. Juli in Schleinikon statt.

Lesen Sie mehr zu aktuellen OKV Themen im [Vorstandsbulletin 3/2020](#).

Auf unserer Homepage informieren wir Sie ständig über Neuigkeiten – auch Corona betreffend. Wir freuen uns, wenn Sie uns auf unserer Homepage besuchen:

> www.okv.ch

Freundliche Grüsse
Ihr OKV Team

Falls der Newsletter nicht korrekt dargestellt wird, klicken Sie bitte [hier](#).

OKV – Verband Ostschweizerischer Kavallerie- und Reitvereine www.okv.ch